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Ata da vigésima nona sessão ordinária da décima quarta legislatura da Câmara 

Municipal de Dona Inês, Estado da Paraíba.  

 

Aos dezenove dias (segunda-feira) do mês de novembro de dois mil e dezoito, 

às dezenove horas, no Plenário Vereador José Fabiano da Costa Teixeira, da 

Casa Vereador Manoel Alves de Lima, situado a Rua Alfredo Cantalice nº 15, 

Dona Inês /PB, realizou-se a vigésima nona sessão ordinária da décima quarta 

legislatura, sob a Direção do Vereador JOSÉ IGOR DENIZAR COSTA DA 

SILVA, Presidente do Poder Legislativo, DAMÁSIO BERTO DE OLIVEIRA, 

Vice-Presidente, RHUAN RIBEIRO DE ARAÚJO, Primeiro Secretário e 

ROSILENE FERREIRA DE LIMA, Segunda Secretária. Feito à chamada e 

conforme a lista de Presença constatou-se estarem presentes os Senhores 

Vereadores, EDMILSON OLIMPIO DA ROCHA, JAIRO TEIXEIRA 

ESPERIDIÃO, IVONALDO RODRIGUES DA SILVA, JOSÉ EDMILSON ALVES 

E JOÃO MOREIRA BARBOSA. Portanto, estando presentes os Senhores 

Vereadores, o Presidente do Poder Legislativo, Vereador JOSÉ IGOR 

DENIZAR COSTA DA SILVA declarou aberta a sessão, proferindo os seguintes 

termos: “havendo quórum legal e sob a proteção de DEUS, declaro 

abertos os trabalhos da vigésima nona sessão ordinária”. Em seguida 

solicitou ao primeiro secretário da Mesa Diretora, o vereador Rhuan Ribeiro de 

Araújo que procedesse à leitura da Ata da Sessão anterior, feito isto, o senhor 

presidente José Igor Denizar Costa da Silva, colocou em votação, que foi 

aprovada por unanimidade. Em seguida o senhor presidente apresentou as 

seguintes matérias: PROJETO DE LEI N° 015/2018. De autoria do poder 

Executivo Municipal. Que Cria o Componente Municipal do 

Programa de Melhoria do Acesso e Qualidade na Atenção Básica – PMAQ- 

AB Municipal, na forma de incentivo financeiro de desempenho e dá outras 

providências. Depois de lido o senhor presidente encaminhou as Comissões 

Permanentes da Casa para análise, e posterior votação em Plenário. 

REQUERIMENTO Nº 067/2018. AUTORA: Vereadora Rosinha Ferreira- PSD. 

ASSUNTO: Solicita a reativação da Academia da Saúde localizada no Bairro 

Nova Conquista, e a reforma dos aparelhos do parque situados no Espaço da 

Juventude. REQUERIMENTO Nº 068/2018. AUTOR: Vereador Jairo Teixeira 

Esperidião- PSD. ASSUNTO: Celebração de convênio da Prefeitura Municipal 

de Dona Inês com o Ministério do Trabalho e Emprego – MTE, para emissão 

de Carteira de Trabalho e Previdência Social CTPS digitalizada. Continuando o 

senhor presidente apresentou a seguinte ordem do dia: PROJETO DE LEI Nº 

012/2018. Autor: Vereador Rhuan Ribeiro de Araújo. Assunto: Denomina de 

https://www.facebook.com/rosinha.ferreira.9210?__tn__=K-R&eid=ARDfeYeFJ6WzIMkBGYt3hM3Q_u1CGaaTct8wR6ptcGYS7oJ27gxsD2vhoyM2BSx5iSk9_gSzWoL4-MbS&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARC3dcXNZ1IJaIDkRNulvK9rVkicuSOwvQ9P_oy0OCHCChxeNJR1Owf0D1YdE-vPs9yNsQsAS59q67rFwhJFs0_7VY1m-YWEVP_q39-GZyMXemLfAHIlf8kBhUWpuIkDndeMuSrwiQpxRxqrZLZJGOxvotnnUpTs8SEGQAoA01oJWv5mQL51o4rpjOemcBGjfxovwFVDlsYcL6VS4JOeW9xBlqXlr53iVrFbkywuyFNezvFEId51ha2osdVV-8kuKHiL9P-nQPXB1XJKhfKIYpPOpMPwFRf3fsVce9RKylITNPIcmn187nxJu4A5PNWg
https://www.facebook.com/jairo.teixeiraesperidao?__tn__=K-R&eid=ARBXy38Jflkn2tXkkjfx3Pa-cXZD4uNKPXEtJhxb6QgCXURatBgS7Cm92uUapWew1PfqjexoJMjjuTl2&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARC3dcXNZ1IJaIDkRNulvK9rVkicuSOwvQ9P_oy0OCHCChxeNJR1Owf0D1YdE-vPs9yNsQsAS59q67rFwhJFs0_7VY1m-YWEVP_q39-GZyMXemLfAHIlf8kBhUWpuIkDndeMuSrwiQpxRxqrZLZJGOxvotnnUpTs8SEGQAoA01oJWv5mQL51o4rpjOemcBGjfxovwFVDlsYcL6VS4JOeW9xBlqXlr53iVrFbkywuyFNezvFEId51ha2osdVV-8kuKHiL9P-nQPXB1XJKhfKIYpPOpMPwFRf3fsVce9RKylITNPIcmn187nxJu4A5PNWg
https://www.facebook.com/jairo.teixeiraesperidao?__tn__=K-R&eid=ARBXy38Jflkn2tXkkjfx3Pa-cXZD4uNKPXEtJhxb6QgCXURatBgS7Cm92uUapWew1PfqjexoJMjjuTl2&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARC3dcXNZ1IJaIDkRNulvK9rVkicuSOwvQ9P_oy0OCHCChxeNJR1Owf0D1YdE-vPs9yNsQsAS59q67rFwhJFs0_7VY1m-YWEVP_q39-GZyMXemLfAHIlf8kBhUWpuIkDndeMuSrwiQpxRxqrZLZJGOxvotnnUpTs8SEGQAoA01oJWv5mQL51o4rpjOemcBGjfxovwFVDlsYcL6VS4JOeW9xBlqXlr53iVrFbkywuyFNezvFEId51ha2osdVV-8kuKHiL9P-nQPXB1XJKhfKIYpPOpMPwFRf3fsVce9RKylITNPIcmn187nxJu4A5PNWg
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Unidade Básica de Saúde Vice Prefeito Severino Gomes de Araújo, a Unidade 

Básica de Saúde do Bairro Tapuio, neste município e dá outras providências. 

Emenda Modificativa de nº 002/2018, de iniciativa da Comissão de Finanças, 

Orçamento, Gestão e Fiscalização, ao Projeto de Lei nº 013/2018, que Estima 

a Receita e Fixa a despesa da Prefeitura Municipal de Dona Inês, para o 

Exercício Econômico-Financeiro de 2019, e dá outras providências. PROJETO 

DE LEI ORÇAMENTÁRIA Nº 013/2018 – De autoria do Poder Executivo 

Municipal, que Estima a Receita e Fixa a Despesa da Prefeitura Municipal de 

Dona Inês, para o Exercício Econômico Financeiro de 2019, e dá outras 

providências. Continuando o senhor presidente convidou o relator da Comissão 

de Justiça e Redação, vereador Jairo Teixeira Esperidião, que apresentou e leu 

o Parecer de nº 012/2018, ao Projeto de Lei de nº 012/2018, que opinou 

unanimemente pela constitucionalidade, juridicidade e técnica legislativa ao PL 

012/2018. Usou a tribuna o autor do projeto de lei, o vereador Rhuan Ribeiro de 

Araújo, que fez um breve relato da biografia do senhor Severino 

Gomes de Araújo, conhecido com Severino da Farmácia, onde disse ser justa a 

homenagem, pois fez muito enquanto farmacêutico, tinha um dom de médico, 

onde assistiu muitos filhos de Dona Inês, homem íntegro, bom marido, pai 

exemplar, portanto é justa essa homenagem, denominando de Unidade Básica 

de Saúde Vice Prefeito Severino Gomes de Araújo, a Unidade Básica de 

Saúde do Bairro Tapuio, neste município, sendo assim, peço o voto dos 

companheiros vereadores para aprovação desta importante matéria. Em 

seguida o senhor presidente Denizar Costa da Silva colocou em votação o 

Projeto de Lei de nº 012/2018. Ficando o mesmo aprovado por 

unanimidade. Continuando o senhor presidente convidou o Relator da 

Comissão de Finanças, Orçamento, Gestão e Fiscalização, vereador Damásio 

Berto de Oliveira, que apresentou o Parecer de nº 009/2018 ao Projeto de Lei 

de nº 013/2018, que opinou unanimemente pela adequação e compatibilidade 

orçamentária e financeira do PL 013/2018. Em seguida o senhor presidente 

colocou em votação a Emenda Modificativa de nº 002/2018.  Ficando a 

mesma aprovada por unanimidade. Da mesma forma colocou em votação o 

Projeto de Lei de nº 013/2018. Ficando o mesmo aprovado por 

unanimidade. Continuando, usou a tribuna a vereadora Rosilene Ferreira de 

Lima e falou do seu requerimento de nº 067/2018, que solicita ao prefeito João 

Idalino a reativação da Academia da Saúde localizada no Bairro Nova 

Conquista, e a reforma dos aparelhos do parque situados no Espaço da 

Juventude, a vereadora Rosinha falou da importância da reativação daquele 

espaço, que vai trazer benefícios, principalmente as pessoas de melhor idade, 

como também a reforma dos aparelhos do parque da juventude, que com 
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passar do tempo os brinquedos estão corrosivos, enferrujados, com isto, as 

crianças correm o risco de se machucar, como também, eles precisam de um 

espaço para a prática de lazer. Em seguida o senhor presidente colocou em 

votação o Requerimento nº 067/2018. Ficando o mesmo aprovado por 

unanimidade. Usou a tribuna o vereador Jairo Teixeira Esperidião que falou da 

do seu requerimento de nº 068/2018, que solicita ao prefeito João Idalino da 

Silva a Celebração de convênio da Prefeitura Municipal de Dona Inês com o 

Ministério do Trabalho e Emprego – MTE, para emissão 

de Carteira de Trabalho e Previdência Social CTPS digitalizada, continuando o 

vereador expôs as motivações da apresentação do presente requerimento para 

que o município disponha do serviço de emissão de carteiras de trabalho, no 

sentido de evitar o deslocamento das pessoas para outras cidades e até para 

outros estados, a exemplo do estado vizinho do Rio Grande do Norte. Depois 

da defesa do vereador a sua matéria, o senhor presidente colocou em votação 

o Requerimento de nº 068/2018. Ficando o mesmo aprovado por 

unanimidade. Depois da aprovação das matérias, o senhor presidente passou 

para a tribuna livre onde os senhores vereadores Ivonaldo Rodrigues da Silva, 

Damásio Berto de Oliveira, Rhuan Ribeiro de Araújo, João Moreira Barbosa, 

José Edmilson Alves e a vereadora Rosilene Ferreira de Lima, comentaram 

sobre diversos assuntos, como das festividades alusivas a Rota Cultural 

Raízes do Brejo, à emancipação política do nosso município, dos projetos de 

lei e dos requerimentos votados e aprovados na presente sessão. Não 

havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a todos os 

presentes pelo comparecimento, determinando que fosse lavrado a presente 

Ata que depois de lida e achada conforme ficará assinada pelo Presidente, 

José Igor Denizar Costa da Silva; pelo vice presidente, Damásio Berto de 

Oliveira, pelo Primeiro Secretário, Rhuan Ribeiro de Araújo e pela Segunda 

Secretária, Rosilene Ferreira de Lima. Dona Inês, 19 de novembro de 2018. 

José Igor Denizar Costa da Silva 
Presidente 

 
Damásio Berto de Oliveira 

Vice Presidente 
 

Rhuan Ribeiro de Araújo 
Primeiro Secretário 

 
Rosilene Ferreira de Lima 

Segunda Secretária  


